

10.18.2016

Policía Ambiental realizó jornada de arborización



El día miércoles 12 de octubre desde tempranas horas en la mañana y parte de la tarde, se llevó a cabo una jornada de reforestación sembrando especies nativas como Acacias y Samán, en el sector del Derrumbado parte



alta, donde se contó

con la presencia del grupo de Policía Ambiental de Buga, CVC, grupo juvenil amigos de la naturaleza, la vinculación de la empresa privada y lo más importante con la participación de la comunidad en general.

Las actividades de reforestación promueven la aprehensión de CO₂ de la atmósfera, disminuyendo así la concentración de este gas y consecuentemente, desempeñando un importante papel para luchar contra el efecto invernadero. La eliminación del dióxido de carbono de la atmósfera es realizado gracias a la fotosíntesis, permitiendo la captura del carbono en la biomasa de la vegetación y los suelos.

La actividad se realizó con el fin de generar conciencia en los habitantes de este sector boscoso, sobre la importancia de preservar el Medio Ambiente, para que todos ayudemos la a protección del mismo; durante la jornada de arborización fueron sembrados más de 55 plantas de las especies arriba mencionadas.

La reforestación es de gran importancia para combatir el cambio climático, en el aumento de los recursos hídricos, en la reducción de los prejuicios en la agricultura relacionados con las inundaciones, en el aumento de las existencias de madera legal sostenible, secuestro de CO₂ y reducción del efecto invernadero.

La programación en el marco del día del árbol, donde la policía de la Estación Buga, con los miembros de la policía Ambiental, patrulleros, y demás entidades ambientalistas, buscan mantener el equilibrio ecológico en estas zonas habidas de la forestación.

PUBLICADO POR PUBLICACIONES EL PERIÓDICO EN 10:58

  Recomendar esto en Google